



LORENZA VON STEIN  
LUXURY REAL ESTATE MONACO AND FRANCE

5 Pièces

699 m<sup>2</sup>

Réf. LVS-2039

Prix NC

Monaco

Appartement à louer (98000)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Dans un des quartiers les plus prisés au monde, ce triplex en penthouse est situé au coeur du Carré d'Or dans la résidence récente du One Monte Carlo. Un véritable produit d'exception présentant de luxueuses finitions. L'immeuble dispose d'un service de conciergerie privé 24h/24, 7j/7, un service voiturier, ainsi que de l'accès à la piscine et à la salle de fitness des Thermes Marins Monte Carlo. Un service hôtelier est assuré pour le confort des résidents. Ce produit rare est loué avec une cave et quatre emplacements de parking. Ce triplex en penthouse dispose de généreux volumes composé d'un ...

In one of the most popular areas in the world, this penthouse triplex is located in the heart of the Carré d'Or in the recent residence of One Monte Carlo. A truly exceptional product with luxurious finishes. The building has a private concierge service 24 hours a day, 7 days a week, a valet service, as well as access to the swimming pool and the fitness room of the Thermes Marins Monte Carlo. A hotel service is provided for the comfort of residents. This rare product is rented with four parking spaces and a cellar. This penthouse triplex has generous volumes composed of a majestic entrance ...

**AGENCE LORENZA VON STEIN LUXURY REAL ESTATE MONACO &**  
47, boulevard du Jardin Exotique - 98000 MONACO

**Contactez l'agence**

**Voir tous les biens de cette agence**





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

